Observation n°2

Déposé le 09 Juin 2021 Par hudry jean

je trouve inadmissible de mettre des panneaux au sol; même dans une friche. "vous gaspillez la terre de vos enfants"

il y a des hectares de toitures disponibles, dans les bâtiments publiques ,les grandes surfaces ,les stades etc.

venant de la CNR , ils peuvent les mettre sur leur barrage, la surface de béton est vaste et pour le raccordement ils sont à coté du réseau.

si vous manquez d'imagination allez chez vos voisins suisses ,ils vous feront visiter leurs installations photovoltaiques de toute façon rien ne changera ; vous avez le monopole de l'intelligence. salutations.